



N° 58

Le 9 mars 1991

VISITE DE M. CLARK EN IRAN DANS LE CADRE DE SON VOYAGE AU MOYEN-ORIENT

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé qu'il se rendrait en Iran le mardi 12 mars, dans le cadre de son voyage au Moyen-Orient.

À Téhéran, M. Clark s'entretiendra avec le ministre iranien des Affaires étrangères, M. Ali Akbar Velayati. Les deux ministres s'étaient déjà rencontrés à plusieurs reprises aux Nations Unies, à New York.

M. Clark profitera de ses entretiens pour passer en revue la situation dans la région et discuter des propositions d'après-guerre du Canada.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874